

Rendez-vous **Presse**

Expo, rencontres et conférence : la Caravane des ruralités fait étape à Nevers et à Magny- Cours du 12 au 14 février

Imaginée par les ministères de la Cohésion des territoires et de la Culture (1), la Caravane des ruralités sillonne la France depuis 2023, pour susciter le débat et la réflexion autour des initiatives locales. Avec à son bord une équipe pluridisciplinaire, et une méthodologie déjà bien rodée : un arrêt de trois jours « pour rencontrer les acteurs locaux et mieux comprendre les enjeux du terrain à l'origine des innovations ».

Ce dispositif itinérant de valorisation des bonnes pratiques fera étape dans la Nièvre, du mercredi 12 au vendredi 14 février.

Deux temps forts se dégagent :

- l'inauguration de **l'exposition de photos *Ruralités productives* mercredi 12 février à 19 h à l'Hôtel du Département** (64, rue de la Préfecture), :
- **la conférence-débat sur l'industrie en milieu rural jeudi 13 février de 10 h à 13 h au Visiocenter du Circuit de Nevers-Magny-Cours, ouverte par Fabien Bazin, président du Conseil départemental.**

Manon Loisel, chercheuse indépendante et consultante, présentera son rapport « L'industrie rurale face au manque de ressources », avant un temps d'échange avec les élus, industriels, les experts et le public. La clôture de la conférence reviendra à Fabienne Decottignies, préfète de la Nièvre.

1. Avec le Groupement d'intérêt public L'Europe des projets architecturaux et urbains (EPAU), dans lequel le Nivernais Achille Warnant intervient en tant que conseiller scientifique.
